Das Projekt

Digital Libraries Connected (DLC)  ist ein webbasiertes Publikationswerkzeug für die Präsentation von Digitalisaten und Transkriptionen. Dabei werden alle Schritte vom  Datenimport  über die Erstellung digitaler Inhaltsverzeichnisse, bis hin zur Veröffentlichung im Internet unterstützt. DLC erleichtert die wissenschaftliche Nutzung von Digitalisaten durch daten- sowie sammlungsübergreifende Suchfunktionalitäten. Gemeinsam mit der Max Planck Digital Library haben die vier unten angeführten Max-Planck-Institute mit DLC ein generisches und  interdisziplinäres Werkzeug geschaffen, mit dem Digitalisate im Netz effektiv genutzt werden können.

The project

Digital Libraries Connected (DLC) is a web-based publication tool for the presentation of digitized copies and transcriptions. All of the necessary steps, from data importing, to the creation of electronic tables of contents, and publishing on the internet, are supported. DLC makes the scientific use of digitized copies easier by means of data- and collection-spanning search functions. DLC was created by the four Max Planck Institutes listed below together with the Max Planck Digital Library and is a generic and interdisciplinary tool for the effective use of digitized copies on the net.

